

Todesanzeige

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres langjährigen, sehr geschätzten Mitarbeiters

Hans-Ulrich Stalder

1. Juni 1942 bis 22. April 2016

in Kenntnis zu setzen.

Hans-Ulrich Stalder hat am Freitag, 22. April 2016, den Kampf gegen seine schwere Krankheit verloren. Wir verlieren mit ihm eine wertvolle Persönlichkeit mit hoher Fachkompetenz und grossem Engagement für unser Unternehmen.

Wir werden ihn in bester und dankbarer Erinnerung behalten.

Den Angehörigen entbieten wir unsere aufrichtige Anteilnahme.

Zollikofen, 25. April 2016

Schweizerische Vereinigung für Qualitäts- und
Managementsysteme (SQS)
Geschäftsleitung
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Die Trauerfeier findet am Freitag, 29. April 2016, um 14 Uhr in der Abdankungshalle auf dem Friedhof Burgdorf statt.